



7月6日（土）

天候に恵まれず、青梅第四小学校の体育館をお借りして、夕涼み会を行いました。浴衣や甚平姿の子ども達が登園してくると、お祭り一気にムード！！子どもの夜店では、さくらぐみ（3歳児）がネックレス、たんぽぽぐみ（4歳児）がけん玉・うちわ、すみれぐみ（5歳児）がマラカス、サングラス、ポシエットを作り、子ども達が元気に「いらっしゃいませ〜」と声を上げて売り出しました。盆踊りでは、新しく「エビカニクス音頭」が加わり、子ども達の元気に踊る姿が楽しめました♪

## 子どもの夜店



いらっしゃいませ〜



どれが、いいかな？

## 盆踊り



# 和太鼓『二十一世紀音頭』



にんじゃです！！  
たべたいバナナ♪



みんなよく頑張りました♪



## アイス屋さんのようす

7月5日（金）さくら・たんぽぽ・すみれ  
お昼寝から目覚めると、「いらっしゃいませ〜」と  
テラスから聞こえてきました。  
子ども達は興味津々！！  
オレンジ・ピーチ・メロンのアイスを選び、100円  
の紙を持ってお買い物♡自分で買ったアイス  
「おいしいね！」「おいしいね！」と嬉しそうに  
食べていました〜♪

